

## ABSTRAK

Ach Khozairi, 2020, Peran Kelompok Tani As Shiddiq dalam Meningkatkan Ekonomi Petani di Desa Kaduara Barat Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. H. Nashar, MM.,M,Si

Kata Kunci: *Peran, Kelompok Tani, Ekonomi Petani*

Peran pemerintah untuk mengatasi masalah kemiskinan yang terjadi yaitu dengan mencanangkan program pembangunan pedesaan. Program-program pembangunan pedesaan tersebut antara lain: Pembangunan pertanian (*agricultural development*), industrialisasi pedesaan (*rural industrialization*), pembangunan masyarakat terpadu (*integrated rural development*), serta strategi pusat pertumbuhan (*growth center strategy*). Salah satu upaya yang dapat diambil dalam mengatasi kemiskinan di Indonesia dalam program pembangunan pedesaan tersebut yaitu pembangunan pertanian. Kelompok tani menghendaki terwujudnya pertanian yang baik, usahatani yang optimal dan keluarga yang sejahtera dalam perkembangan kehidupannya. Para anggota dibina agar berpandangan sama, berminat yang sama dan atas dasar kekeluargaan.

Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat dua permasalahan yang akan menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, untuk mengetahui Peran Kelompok tani As Shiddiq dalam Meningkatkan Ekonomi Petani di Desa Kaduara Barat Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan. *Kedua*, untuk mengetahui faktor-faktor yang dapat mendukung dan menghambat Peran Kelompok tani As Shiddiq dalam Meningkatkan Ekonomi Petani di Desa Kaduara Barat Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan.

Dalam melakukan penelitian lapangan ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian yang bersifat deskriptif. Dengan sumber data primer dan data sekunder, data primer disini adalah data yang langsung di kumpulkan oleh peneliti sedangkan data sekunder adalah data yang sudah tersusun dalam bentuk dokumen-dokumen. Penelitian kualitatif deskriptif ini memiliki tujuan untuk memberikan gambaran secara jelas tentang apa yang akan di teliti oleh peneliti.

Hasil penelitian menunjukkan kelompok tani As Shiddiq dalam memperbaiki produktifitas hasil pertanian sangat baik dan dapat meningkatkan ekonomi petani Desa Kaduara Barat. Akan tetapi dalam melaksanakan perannya kelompok tani As Shiddiq memiliki faktor penghambat dan pendukung, sehingga dengan adanya faktor-faktor tersebut bisa di adakan evaluasi untuk memberikan dampak yang lebih baik.